



Parlement jurassien
Groupe parlementaire PDC-JDC

Postulat

No 376.....

A l'image de la commune de Porrentruy, soutenons le commerce local jurassien !

Lors de sa séance du 12 mai dernier, le conseil municipal de Porrentruy a décidé de mettre en place des mesures « fortes » pour soutenir le commerce local. Comme l'explique son maire Pierre-Arnauld Fueg dans les médias, les différentes actions consistent à donner des bons d'achat UCA (union du commerce d'Ajoie et du Clos du Doubs) à la place d'argent lors des occasions suivantes :

- Le salaire de décembre des membres de l'exécutif de Porrentruy (12'500 francs).
- Les prix de la culture, des sports et différents cadeaux au personnel communal.
- La mise à disposition de 50'000 francs de bons d'achat UCA à un tarif préférentiel pour la population.
- Une campagne d'incitation auprès des entreprises régionales pour payer les primes ou les cadeaux sous la forme de bons d'achat UCA.

L'objectif est évidemment d'inciter la population à consommer localement pour redynamiser le commerce local et ainsi contrer les commandes toujours plus nombreuses qui se font via internet sur des sites de vente (ex : Zalando ou Amazon).

Cette idée novatrice, qui témoigne d'un geste fort de l'exécutif bruntrutain permettra la distribution supplémentaire de bons d'achat UCA pouvant être utilisés dans les 165 commerces membres. A noter encore que cette action est soutenue par le SIDP (syndicat intercommunal du district de Porrentruy) et que la porte est ouverte à d'autres commerces intéressés à joindre l'UCA.

Dès lors, ce qui peut se faire au niveau communal peut sûrement aussi se faire au niveau cantonal !

En conséquence, nous demandons au Gouvernement d'étudier et de proposer des mesures concrètes dans lesquelles le même type d'actions pourrait être appliqué pour soutenir l'économie locale jurassienne !

Delémont, le 21 juin 2017

Pour le groupe PDC-JDC

Stéphane Theurillat